



# 桜坂

## 城西中学校通信

2019年(令和元年)6月20日 No.4

### 学校教育目標 心豊かに、たくましく社会を生き抜く力の育成

6月中旬にもかかわらず梅雨入りの気配もなく、水不足も心配される今日この頃です。

さて、6月は、福山地区春季中学校総合体育大会などの対外的な行事も一段落し、授業に力を入れる時期です。これから生徒たちが落ち着いた学校生活を送り、着実に学力を向上させていくために、次の3点についてご家庭でもご支援・ご協力お願いいたします。

- 朝、落ち着いた雰囲気でスタートするための 8:20登校にご協力ください。
- 学力向上に向けての取り組みの一つ、自主ノートの毎日の提出にご協力ください。
- 「早寝・早起き・朝ごはん・ノーメディア」生活リズムを整えてやってください。



### 《福山地区中学校春季総合体育大会》

6月1日（土）、2日（日）、8日（土）、15日（土）に福山地区中学校春季総合体育大会が行われました。

各会場、各競技において熱戦が繰り広げられ、最後まであきらめない姿が随所に見られました。大会の結果は次のとおりです。

陸上	男子砲丸投げ 第2位 金倉 遼太（3年）（県選手権出場） 12年男子砲丸投げ 第5位 熊谷 莞爾（2年）
卓球男子	団体 1回戦健闘（東朋中） 個人戦 健闘
卓球女子	団体 2回戦健闘（東中） 個人戦 健闘
バスケット 男子	1回戦勝利（神辺東中） 2回戦健闘（新市中央中）
バスケット 女子	1回戦健闘（中央中）
サッカー	1回戦健闘（中央中）
野球	1回戦健闘（盈進中）
バレー女子	1回戦健闘（千年中）
柔道	女子個人優勝 山口 すみれ（1年）（県選手権出場）
水泳	男子 100m背泳ぎ 第6位 板崎 光里（2年）（県選手権出場） 200m背泳ぎ 第6位 板崎 光里（2年）（県選手権出場） 女子 50m自由形 第6位 田口奈々実（1年）（県選手権出場） 100mバタフライ 第5位 田口奈々実（1年）（県選手権出場）



西 福山市立城西中学校

## 《ばらバスデザイン画コンテスト》

福山ばら祭2019の「ばらバスデザイン画コンテスト」において、次のとおり入賞しました。おめでとうございます。

【入賞】 3年 田淵 楓花

2年 松尾 李花

## 《芦田川ボランティア活動》



【芦田川河川敷清掃の様子】

6月2日（日）は、天候にも恵まれ、市内一斉の芦田川清掃ボランティア活動に参加しました。今年は、泉、山手学区の方と一緒に55名の生徒が集まり、「地域に貢献しよう」と意気込んでスタートしました。

短時間での活動でしたが、有意義な時間を過ごすことができたと思います。「美しい地域づくり」「美しい学校づくり」に向けて活動する美しい生徒の姿。こんな姿をこれからもっと多く見せてくれると期待しています。大変お疲れ様でした。

## 《城西ブロック教育講演会》

6月10日（水）に、城西ブロック教育講演会があり、城西学区の小中学校の保護者、教職員等、約140名に参加していただきました。講師には、池田真理子先生（元福山市立野々浜小学校長）をお迎えし、『今、子どもたちに求められている能力～自分が好きと言える子に～』と題してご講演いただきました。

子どもたちに「セルフ・エスティーム（健全な自尊心）」を育成することが重要であり、そのため、家庭で出来ることとして、次の2点についてお話をありました。

- 1 上手に話を聞こう … 子どもが「上手に話を聞いてもらえた」と感じることが大事
- 2 生活習慣の確立 … 睡眠、食事、排せつ、顔洗い、歯磨きなど

保護者 … 粘り強く見守る、ほめる

子ども … 生活リズムの獲得、頑張ること、粘り強さ

明日から実践できるお話であり、保護者、大人としての在り方について学べる機会となりました。多数のご参加ありがとうございました。



## 《生徒総会》

6月14日（金）には、「挑戦できる学校」の実現に向け、城西中学校生徒総会を行い、今年度の城西中学校生徒会の目標、取組の方針、各委員会の取組について討議しました。

また、学校をよくしていくためには、どうしたらよいか生徒自らが考え、判断し、行動していくことを目指して、各クラス、各部で考え、多くの意見が提案されました。これらの意見については、生徒会執行部、学校で検討し、出来ることから取り組んでいきたいと考えています。

もちろん、全ての意見が取入れられるわけではありませんが、これからも生徒会執行部を中心に、学校生活をよりよくしていくために、生徒一人一人がしっかりと考え、提案していって欲しいと思います。そのことが、子どもたちの自立に向けた大きな力になると信じています。



【生徒総会の様子】